

Antrag

Fraktion: Bündnis 90/Die Grünen
Datum: 16.05.2023
Betreff: Spielplatz Rotweganlage

Wir beantragen, dass der Spielplatz in der Rotweganlage mindestens in Richtung Rotweg eingefriedet werden soll sowie ein sicherer Aus- bzw. Zugang gestaltet wird. Die Einfriedung soll kindgerecht sein. Die Gestaltung der Einfriedung (z.B. Holzstäben) könnte in Kooperation mit den umliegenden Kindertageseinrichtungen erfolgen. Bei der Umsetzung der Einfriedung sollen die Belange des Fuß- und Radverkehrs berücksichtigt werden sowie bei Bedarf die Stakeholder wie Kindertageseinrichtungen oder Anwohner*innen beteiligt werden.

Begründung:

Der Spielplatz in der Rotweganlage ist bei Kindern, Eltern, Kindertageseinrichtungen und Tageseltern aufgrund der vielfältigen Spiel- und Bewegungsaktivitäten sowie unterschiedlichen Spielebenen sehr beliebt. Leider können insbesondere Gruppen den Spielplatz nur eingeschränkt nutzen, da der Spielplatz in Richtung Rotweg durch die unterschiedlichen Ebenen sehr unübersichtlich und teilweise nicht einsehbar ist. Die unterschiedlichen Spielebenen sind bei allen Nutzer*innen sehr beliebt. Allerdings besitzen Kinder kein ausreichend entwickeltes Gefahrenbewusstsein und müssen deshalb entsprechend ihrem Alter vor Risiken geschützt werden, die für sie unvorhersehbar sind. Insbesondere jüngere Kinder können die Gefahren des Straßenverkehrs nicht einschätzen und können sich im Straßenverkehr schwer verletzen. Die bestehende Baumreihe, der Fußweg sowie Grünstreifen zwischen Spielplatz und Straße ist kein ausreichender Schutz.